

cette *Voix du Précieux Sang* porte une bénédiction spéciale dans toutes les familles, dans toutes les institutions, dans tous les cercles religieux ou profanes qui la recevront dans le but de vous rendre hommage ; et que tous ceux à qui elle sera adressée, ou qui travailleront dans ses intérêts, aient leurs noms écrits dans ce livre de vie que le péché d'Adam nous avait fermé, mais dont votre Sang a brisé les sceaux. Ainsi soit-il."

Les religieuses chantèrent ensuite le verset du *Te Deum* : "Te ergo quæsumus famulis tuis subveni quos pretioso sanguine redemisti. A l'harmonie des voix et de l'orgue s'unissait l'harmonie des cœurs portant à l'oreille de Dieu la même instante supplication : Nous vous en supplions, Seigneur, secourez vos serviteurs que vous avez rachetés par votre Sang précieux.

Le premier numéro de *La Voix du Précieux Sang* fut ensuite déposé sur l'autel même, au milieu des flambeaux, de l'encens et des fleurs.

L'humble petit opuscule demeura bien longtemps sous le rayon des mains bénissantes de Jésus. sous le feu de son regard divin. Quand on nous le remit, il était imprégné des parfums de l'autel.

Le Maître adoré l'aura sans doute béni ; il aura béni l'œuvre tout entière, ainsi que tous ceux qui ont entendu et qui entendront, dans la suite, *La Voix du Précieux Sang*.

V. S. J.